

FROHE WEIHNACHTEN



Kloster Nettersheim
Quartierzentrum für Flüchtlingshilfe und Integration



Frohe Weihnachten und einen guten Start ins Jahr 2017
wünschen für das Team MWM

Bernd Niedermeier

Jan Siebenmorgen

Wolfgang Mesenholl

WWW.PLANUNGSGRUPPE-MWM.DE

Das Thema des Zusammenlebens von Menschen unterschiedlicher Herkunft ist auch eine städtebauliche Herausforderung. Die Eifelgemeinde Nettersheim setzt sich mit dem Quartierzentrum für Flüchtlingshilfe und Integration im ehemaligen Kloster für diese Belange ein. Dieses Engagement möchten wir in Form einer Weihnachtsspende unterstützen.